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Cette recherche est considérée comme une lecture de la pensée de Muhyiddin

Ibn Arabi, dont le discours soufi et philosophique la plupart de ce qu'il a produit
dans son discours soufi et philosophique tourne autour du texte et de son
interprétation de ce texte (e Noble Coran). Pour faire la distinction entre le mal
et le bien, il est considéré comme 1'un des soufis les plus importants qui ont eu
un impact sur les deux opposés dans 1'héritage islamique et mondial et en méme
temps il a établi une nouvelle école pour nous dans le mysticisme et la
philosophie, une école qui a des concepts plus courageux et intrusifs du texte et
des mécanismes importants pour extraire la connotation et les significations
douces et dessiner sur 1'héritage Cognitive globale .

This researchis a reading of the thought of Mohiuddin Ibn Arabi, which
focusesmost of whath eproduced in hismystical and philosophical speech about
the text and itsinterpretation of thistext (The HolyQuran ), and this importance
lies in the privacy of Mohiuddin Ibn Arabi, whichis a platform for science and
knowledge and a difficult mine for the reader To distinguishbetweenmalignant
and good, as itis one of the mostprominent Sufis whohad the impact of the
twoextremes in the Islamic and world heritage, and at the same time established
a new school in mysticism and philosophy, a schoolwith more courageous
concepts and intrusion of the text and important mechanisms in extracting the
significance and meanings And acquaintance with the world knowledge

heritage.



